

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Raed Saleh

Bismarckstraße 64
13585 Berlin

Telefon: (030) 36 75 00 81

E-Mail: nanook.sendrowski@raed-saleh.de



www.facebook.com/raedsaleh.spd

www.twitter.com/raedsalehberlin

www.raed-saleh.de

Öffnungszeiten

Mo 10:00–16:00 Uhr

Di 10:00–16:00 Uhr

Mi 10:00–16:00 Uhr

Do 10:00–16:00 Uhr

Fr 10:00–16:00 Uhr



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 4. September 2020

🕒 09:30–10:30 Uhr

Besuch beim Eulalia Eigensinn e.V.

Ich besuche den Verein und spreche mit den Verantwortlichen vor Ort über Ihre Arbeit in unserem Bezirk.

🕒 11:00–11:30 Uhr

Aktueller Stand der Blumenpflanzaktion Kandeler Weg

Am 11. März habe ich Blumenknollen gespendet und diese mit engagierten Helferinnen und Helfern gepflanzt. Ich möchte nun schauen, wie es unseren Blumen ergangen ist. Wer bei der Verschönerung des Kiezes mithelfen möchte, ist herzlich willkommen.

📍 Kandeler Weg 1, 13583 Berlin

🕒 12:00–13:00 Uhr

Mobile Sprechstunde Falkenhagener Feld

Zögern Sie nicht, mich und meine Mitarbeiter auf Probleme, gerne aber auch auf Lösungen anzusprechen.

📍 Siegener Straße/ Ecke Falkenseer Chaussee, 13583 Berlin
(vor dem Discounter)

🕒 14:00–15:00 Uhr

Besuch des Projekt „Offene Familienwohnung“ der casablanca gGmbH

Die „Offene Familienwohnung“ im Falkenhagener Feld ist seit Jahren wichtiger Treffpunkt für die Bewohnerinnen und Bewohner des Hochhausareals, vor allem für Familien mit Kindern. Ich möchte mir dieses Projekt anschauen und die Menschen vor Ort kennenlernen.

🕒 15:30–16:30 Uhr

Mobile Sprechstunde Spandau-West

Auch am Nachmittag stehe ich gerne für Gespräche zur Verfügung.

📍 Galenstraße/ Ecke Seegefelder Straße
13597 Berlin

Fraktion vor Ort
Spandau



Treffen Sie Raed Saleh

Ihr Abgeordneter für Spandau

4. September 2020



spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Spandau

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn,

das Jahr 2020 hat die ganze Welt vor eine besondere Herausforderung gestellt. Die Corona-Pandemie legte in den meisten Ländern das öffentliche Leben lahm. Viele Menschen beschränkten ihre täglichen Wege auf ihren unmittelbaren Bereich. Viele Ferienreisen fielen aus, Ausflüge führten nur noch in andere Bezirke oder ins Berliner Umland.



In dieser Zeit wurde deutlich, wie wichtig ein lebenswertes und nachbarschaftliches Umfeld ist. Wer sich in gepflegten Grünanlagen und auf sauberen Straßen wohl fühlt, kommt mit dem Homeoffice und dem ausgefallenen Urlaub besser klar.

Zu einem lebenswerten Kiez gehören auch Menschen, die sich aktiv dafür einsetzen. Auf dem Höhepunkt der Krise kauften Nachbarn für Nachbarn ein, erledigten wichtige Gänge. Das Engagement zeigt sich aber nicht nur angesichts der Bedrohung durch das Virus: Viele Menschen kümmern sich regelmäßig um ihren Kiez. Sie bepflanzen Freiflächen



mit schönen Pflanzen, die auch Bienen und andere für das ökologische Gleichgewicht wichtige Lebewesen nutzen. Und manchmal entsorgen sie auch den Müll, den andere achtlos hinterlassen. Wenn Menschen Zeit und oft auch Geld für die Verschönerung ihres Umfeldes opfern, bin ich gerne bereit zu unterstützen.

Die Spandauerinnen und Spandauer lieben ihre Grünanlagen. Sie mögen es aber auch, wenn es direkt vor und an ihren Häusern blüht und gedeiht.

Zu einem lebenswerten Umfeld gehört ein funktionierendes soziales Leben. Das ist nicht immer leicht, wenn das Geld knapp ist oder junge Eltern nicht immer die Unterstützung bei der Organisation ihrer kleinen Familie finden, die sie sich wünschen.

Im Falkenhagener Feld und im Bereich Heerstraße Nord hat der Jugendhilfe-Träger casablanca zwei Familienwohnungen eingerichtet, in denen gefrühstückt, gespielt und beraten wird. Während die Kinder herumtoben, sprechen Eltern und Sozialarbeiter über Probleme und deren Lösung. Ich finde es gut, dass hier Hilfe geboten wird, ohne dass bürokratische Hürden überwunden werden müssen. Aus diesem Grund schaue ich gerne dort vorbei.

Mit nachbarschaftlichen Grüßen.

Ihr Raed Saleh

Kostenlose Bildung vom Hort bis zur Uni
Mit gebührenfreier Kita, Hort bis zur
2. Klasse, kostenfreien Schulbüchern,
Schulspeisung für alle und dem kosten-
freien BVG-Ticket verwirklichen wir dies-
ses Ziel.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, geerdete Metro-
pole im Zentrum Europas. Vor allem ist Berlin eine Stadt, in
der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der An-
spruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit
der Fraktion vor Ort. Wir wollen wissen, wo Sie ganz persön-
lich der Schuh drückt, wo etwas besser laufen könnte oder
wo etwas bereits toll funktioniert. Wir wollen zuhören und
Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 38 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berli-
ner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stam-
men aus den verschiedensten Berufen und haben alle ganz
unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millio-
nen Menschen in Berlin. Und wie die fast vier Millionen Berli-
nerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Berlin muss
bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein
größeres Miteinander, jede und jeder hat ganz spezielle Inte-
ressen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns
eines am Herzen: Wir machen Berlin besser – menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen weiterhin ins Ge-
spräch kommen. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit
ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender